



---

***IV Congreso Internacional de las Juventudes Políticas de  
América Latina y el Caribe –JUPALC-  
Educación y pensamiento generacional para un futuro común***

Jornada “Solidaridad y acción. Juventud Camino al Bicentenario”

Ha transcurrido ya una primera etapa de la renovación política regional, una etapa en cuyo marco los gobiernos de América del Sur, desde México hasta la Argentina, se han manifestado a favor de la profundización de la integración. Es necesario entonces hacer un balance, analizando tanto los avances como las dificultades que se han encontrado para concretar una agenda positiva de integración en la región.

Buscamos dar respuesta a preguntas como; ¿se ha logrado un mayor ánimo de identidad regional? ¿Se ha afirmado una cultura política e institucional favorable a la integración de nuestros países? ¿es posible ejecutar una agenda positiva de acciones desde la juventud de Latinoamérica simultáneamente?

Con el propósito de desarrollar la capacitación política y promover el debate entre los y las jóvenes referentes de agrupaciones universitarias, partidos políticos, organizaciones sociales y jóvenes militantes, La Asociación Civil de Estudios Estratégicos para América Latina y el Caribe (acepalc) invita al ***IV Congreso Internacional de las Juventudes Políticas de América Latina y el Caribe – JUPALC-***.

Cómo viene haciéndolo desde el 2004, el congreso de la JUPALC reúne a jóvenes de América Latina y el Caribe, movidos por la voluntad de unir a nuestros pueblos y fortalecer la participación política de los jóvenes a través de la inserción partidaria, las actividades culturales y el debate político y académico.

El Objetivo de este IV Encuentro es alentar la reflexión entre militantes partidarios, líderes juveniles y estudiantes sobre cuestiones que, afectando las realidades nacionales, se proyectan sobre la integración regional.

Nos proponemos con esta actividad aportar al debate sobre un mayor protagonismo de las juventudes y a la construcción de una agenda común que tienda a fortalecer los espacios progresistas de la región.

**El tema a tratar será: “Educación y pensamiento generacional para un futuro común”.** Jornada, “Solidaridad y acción. Juventud Camino al Bicentenario”.

- Desarrollo Productivo e Inclusión Social
- Educación y desarrollo regional
- Democracia, Justicia y Seguridad Ciudadana
- Integración Regional, más que un acuerdo comercial
- Los jóvenes y la profundización de un nuevo modelo de desarrollo;